

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri 2 Suli
 Kelas / Semester : IV (empat) / 1 (satu)
 Tema : 1. Indahnya Kebersamaan
 Sub Tema : 2. Kebersamaan Dalam Keberagaman
 Pembelajaran Ke : 4
 Alokasi Waktu : 10 menit

A. Tujuan Pembelajaran :

- Menjelaskan arti keberagaman dalam persatuan
- Menyebutkan contoh-contoh keberagaman yang ada di Indonesia
- Menjelaskan manfaat keberagaman dalam persatuan

B. Kegiatan Pembelajaran

kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
A. Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru membuka pelajaran dengan memberikab salam dan berdoa • Guru mengecek kehadiran siswa dn memberikan penyemangat / ice breaking dengan menyanyikan lagu-lagu nasional atau lagu daerah yang berkaitan dengan materi • Guru menyampaikan tujuan pembelajatron, dan manfaat dari topic yang akan diajarkan 	2 menit
B. Inti	<ul style="list-style-type: none"> ➢ Siswa mengamati gambar yang berkaitan dengan keberagaman (Mandiri) ➢ Siswa mendengarkan penjelasan guru tentang arti keberagaman yang ada di Indonesia ➢ Siswa mampu mengetahui contoh-contoh keberagaman yang ada di Indonesia ➢ Siswa mendengergarkan penjelasan guru tentang manfaat keberagaman yang ada di Indonesia ➢ Siswa mengerjakan Lembaran Kerja Peserta Didik (LKPD) yang merupakan hasil analisa mengenai manfaat keberagaman yang telah dijelaskan oleh guru ➢ Siswa diberikan tugas untuk menyampaikan pendapat mengenai manfaat keberagaman yang ada di lingkungan sekitar (creativity and innovation) ➢ Siswa menyampaikan proses kegiatan yang berlangsung 	6 menit
C. Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Guru menjelaskan kembali dan mengevaluasi materi yang sudah dipelajari • Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya • Guru menutup pembelajaran dengan memberikan motivasi kepada siswa 	2 menit

C. Penilaian (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan, dan presentasi untuk unjuk kerja atau hasil karya/proyek dengan rubric penilaian